



## Kandidat Dewan Komisaris & Direksi PT Map Boga Adiperkasa Tbk

<p><b>Varun Talukdar</b></p>	<p>Warganegara India, lahir tahun 1984. Varun Talukdar saat ini menjabat sebagai Wakil Presiden General Atlantic yang berkedudukan di Mumbai, India. Saat ini beliau juga menjabat sebagai <i>Board Observer</i> (sejak Maret 2019) untuk Rubicon Research, <i>Board Observer</i> (sejak Juni 2018) untuk KIMS Hospital, dan <i>Board Observer</i> (sejak November 2017) untuk Absolute Barbeque.</p> <p>Varun Talukdar sebelumnya memegang posisi <i>Board Observer</i> untuk Citius Tech (Maret 2014 – Oktober 2019), dan <i>Board Observer</i> untuk IBS Software Services (Agustus 2013 – Maret 2016). Sebelumnya beliau juga merupakan <i>Senior Associate</i> untuk Premji Invest (Bangalore, India) sejak November 2011 - Maret 2013, dan <i>Senior Associate</i> untuk Lehman Brothers Holdings (New York, USA) sejak November 2009 – September 2011.</p> <p>Beliau meraih gelar <i>Bachelor of Science</i> di bidang <i>Business Administration</i>, Konsentrasi dalam bidang <i>Finance</i> dari University of North Carolina di Chapel Hill, Chapel Hill, North Carolina, pada tahun 2006.</p>
<p><b>Ratih Darmawan Gianda</b></p>	<p>Warga Negara Indonesia, lahir tahun 1966. Ratih Darmawan Gianda meraih gelar Bachelor of Business Administration dari Monash University, Australia, tahun 1991.</p> <p>Beliau saat ini menjabat sebagai <i>Vice President, Head of Investor Relations &amp; Corporate Communication</i> MAP Group. Secara bersamaan, Ratih Darmawan Gianda juga memegang posisi sebagai Sekretaris Perusahaan PT Map Aktif Adiperkasa Tbk sejak tahun 2018. Beliau sebelumnya menjabat selaku <i>Country Head of Samsonite Indonesia, JV Partner of MAP</i> pada tahun 2008 – 2018, Kepala Divisi <i>Investor Relations</i> PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAP) tahun 2005 – 2008, dan <i>General Manager</i> Divisi Golf di MAP tahun 1993 – 2005.</p>
<p><b>Sean Gustav Standish Hughes</b></p>	<p>Warga negara Inggris kelahiran tahun 1953, Sean Hughes meraih gelar Sarjana di bidang Bisnis dan merupakan anggota Institute</p>

	<p>of Chartered Accountants di Australia dan New Zealand, dan Financial Services Institute of Australasia.</p> <p>Sean Gustav Standish Hughes menjabat posisi Komisaris Independen PT Map Boga Adiperkasa Tbk sejak tahun Mei 2017, berdasarkan Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham No.2, tanggal 4 Mei 2017. Beliau juga menjabat sebagai Komisaris PT Softex Indonesia sejak 2016, dan sebagai Komisaris PT Map Aktif Adiperkasa. Beliau adalah penasihat senior GITI Group sejak 2006.</p> <p>Beliau telah menjabat sejumlah posisi penting di berbagai organisasi terkemuka di Indonesia, Australia dan Singapura, terutama di sektor investasi perbankan dimana beliau menjadi penasihat untuk klien-klien di berbagai sektor industri terkait finansial perusahaan.</p>
<p><b>Sandeep Achyut Naik</b></p>	<p>Sandeep Achyut Naik saat ini memegang posisi Komisaris PT Map Boga Adiperkasa Tbk sejak 2017, berdasarkan Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham No. 2, tanggal 4 Mei 2017. Saat ini beliau menjabat sebagai <i>Managing Director</i> General Atlantic dan termasuk anggota Komite Eksekutif General Atlantic. Pekerjaan beliau berlokasi di kantor General Atlantic di Mumbai, dimana Sandeep Achyut Naik menjabat sebagai kepala operasional untuk India dan Asia Pasifik. Beliau mengelola dan mengawasi seluruh investasi General Atlantic di daerah tersebut, yang dimana mencakup Krishna Institute of Medical Sciences Limited, BillDesk, House of Anita Dongre, IIFL Wealth Management, PNB Housing Finance Ltd., National Stock Exchange dan Karvy Fintech, Byjus, dan masih banyak lagi.</p> <p>Sebelumnya, Sandeep Achyut Naik menjabat sebagai <i>partner</i> dan <i>co-head</i> dari Apax Partner untuk operasinya di India, memimpin kegiatan investasi mereka di sektor <i>healthcare</i>, keuangan dan jasa bisnis, serta sektor ritel &amp; konsumen. Sebelum bergabung dengan Apax, beliau memegang jabatan <i>Global Marketing Manager</i> untuk Medtronic Inc, ilmuwan di Mayo Clinic dan konsultan untuk McKinsey. Beliau juga merupakan <i>co-founder</i> perusahaan <i>start-up</i> untuk perangkat medis, InfraScan, Inc., yang fokus terhadap deteksi pendarahan di dalam otak menggunakan perangkat genggam.</p> <p>Sandeep Achyut Naik adalah pekerja komunitas yang aktif. Diantara inisiatif filantropi yang dilakukan, beliau merupakan <i>co-founder</i> ToolBox India, sebuah organisasi yang mempertemukan pihak profesional dan lembaga <i>non-profit</i> untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi di dalam sektor sosial.</p> <p>Sandeep Achyut Naik memiliki gelar BTech dalam <i>Instrumentation Engineering</i> dari University of Mumbai, gelar</p>

	<p>M.S. dalam <i>Biomedical Engineering</i> dari the Medical College of Virginia dan MBA dalam <i>Finance</i> dari The Wharton School of Business, University of Pennsylvania. Beliau terpilih sebagai <i>Young Global Leader</i> oleh World Economic Forum dan memiliki peran dalam <i>Global Agenda Council</i> 'New Order of Economic Thinking'. Beliau juga merupakan anggota Dewan the Wharton Asia dan anggota Dewan The American School of Bombay.</p>
--	---